

国見町と聖光学院高等学校のこれまでの取組み

令和3年5月12日

国見町文化財センター「あつかし歴史館」ほか文化財見学

聖光学院高等学校の生徒の皆さんが、国見町文化財センター「あつかし歴史館」や町内の文化財を見学し、町内の歴史や文化に触れ、学ぶことができました。



令和3年6月4日

くにみ農業ビジネス訓練所 見学

くにみ農業ビジネス訓練所で実施している「トマトの溶液栽培」の説明を受けたあと、トマトを栽培しているビニールハウスを見学し、野菜作りの基本を学びました。



令和3年7月10日、令和4年6月25日

少年仲間づくり教室（地域学校協働本部事業）「タグラグビー」

国見小学校4～6年生を対象にした地域学校協働本部事業の一環で、聖光学院高等学校のラグビー部の皆さんと「タグラグビー」を通じて交流を深めました。



令和4年～現在

エリアデザインラボ

町内外、年齢を問わず「まちづくりに関心のある高校生・大学生・社会人」を対象に、実践的なまちづくりを学ぶことができるラボを4年前から開催しています。令和4年から聖光学院高等学校の皆さんにも参加いただき、JR藤田駅前の広場の活用をテーマにグループワークを進め、積極的な意見交換のほか、提案された事業の実践に結び付けることができました。



令和4年6月2日、7月14日

国見町公営塾「放課後塾ハル」

放課後塾ハルでは、「子どもと地域の未来を見晴るかす」をコンセプトに、塾生への学習サポートのほか、教科の枠にとらわれないテーマ授業、地域課題解決に挑戦するプロジェクトなど、様々な「探究活動」に取り組んでいます。聖光学院高等学校の皆さんは、授業やプロジェクトへの参加を通して国見町の子どもたちと交流し、学校設定科目である探究活動をとおして、教育のあり方を学びました。

